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Verbale n. 14 del 14 diceìnhre 2021

L'anno duemilaventi, il giorno 14 del mese di dicembre, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione relativa alla variante urbanistica per la realizzazione

di un complesso per la macellazione nel territorio comunale - Annotazioni in

merito ai contenuti dello schema di convenzione;

2) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

maìfunzionam en ti;

3) Varie ed eventuali;

Alle ore 12.15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, La Rosa, Catalfamo e La

Malfa ed il Presidente, verificato il raggiungimento de! numero legale, dichiara

aperta la seduta.

Si discute sulla calendarizzazìone dei lavori in previsione delle festività con

riferimento al punto 1) dell'OdG.



Alle ore 12.30 lanno ingresso in aula i consi^ieri Lepro^ Sidoti e Grasso.

La Commissione, nell'ambito dei punti 2) e 3) dèirOdG, su seignalàzione di

alcuni cittadini e considerato l'interesse generale dimostrato dalla ci ttadinanza

anche sui social network, ritiene di dover approfondire le iniziative adottate

dalla Amministrazione per il decoro urbano, in particolare per il periodo

natalizio.

Si richiama quanto riferito dall'Assessore Benvegna in sede di sua audizione e,

considerato che ad oggi risultano realizzate solo alcune delle iniziàtix^ per il

decoro natalizio che ha lustrato, si ritiene doverlo sentire.
Alle ore 12,40 si unisce ài lavori della Commìssionè la Consigltera ?inò Angelita.

Per ragioni di celerità, 1 Assessore Bènvegnà viene contattato telefònicamente,

ed egli comunica che in settimana si prowederà a sistemare con piante le

fioriere in piazza Duomo, che sonò da tempo vuote e dichiara che sono in atto

altre iniziative simili nel territorio per migliorare 11 decoro urbano.

Fa quindi ingresso in aula l'assessore Sottile il quale riferisce brevemente su

quanto di sua competenza sempre in merito al decoro urbano ed in generale

sulla grave situazione econòmica dell'Ente e qnindi, dopo éssére statò

ringraziato per l'intervento, si allontana.

Alle ore 13.05 il consigliere La Malfa lascia l'aula.

11 Presidente dà lettura del verbale di questa commissione n. 13/2020, che

viene quindi approvato e sottoscritto.

Alle ore 13.30 la seduta viene dichiarata chiusa.

\ Segretario flìPrésìtleM


